

## **CAMINO HACIA UN ENLACE POSIBLE**

### **ACORTANDO DISTANCIAS EN EL EQUIPO DE SALUD DE UN HOSPITAL**

#### **GENERAL (Poster)**

Cristina Cavicchia, M. Eugenia De Palma y M. Soledad Lozza.

solelozza@yahoo.com

**Unidad académica: Hospital interzonal general de agudos Prof. Dr. Ramón Carrillo.**

#### **RESUMEN**

En este trabajo pretendemos identificar aquellas variables que influyen acercándonos o alejándonos de una intervención en el marco de la interconsulta y el enlace hospitalario. Nuestro objetivo es analizar dichas variables para elaborar nuevas estrategias que posibiliten un abordaje más apropiado de aquellos pacientes que se encuentran en la Sala de Internación de un Hospital General del conurbano bonaerense.

Para tal fin realizaremos una recopilación de datos de los pacientes abordados por el equipo de Salud Mental en el transcurso de doce meses (desde Enero hasta Diciembre de 2018). Los aspectos a tener en cuenta serán: Qué servicio realizó la interconsulta, de quién era la demanda (paciente, familiares, enfermería, médico tratante, otros agentes de salud), diagnóstico del paciente, duración de la internación y otras cuestiones que pudieran ser relevantes.

**Palabras Clave:** Salud Mental - Intervención - Interconsulta - Enlace.